

ADAC verlängert Verträge für Nürburgring

Der ADAC hat seine Verträge für Veranstaltungen auf dem Nürburgring um ein Jahr verlängert. Demnach werden das ADAC-24h-Rennen, der Truck-Grand-Prix und das ADAC-GT-Masters sowie zwei weitere Veranstaltungen auf der Traditionsrennstrecke stattfinden.

Der ADAC hatte vor zwei Monaten gedroht, alle Veranstaltungen des kommenden Jahres abzuziehen, wenn die Situation rund um die Traditionsrennstrecke und die insolvente Nürburgring GmbH nicht geklärt wird. (ampnet/jri)